

## Spusu Challenge U20: Fünfter Sieg in Folge!!

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Sonntag, den 30. September 2018 um 14:04 Uhr

---

Die Unioner Jungs führen mit breiter Brust in die Steiermark, nachdem zuvor 4 Spiele in Folge gewonnen werden konnten. Gegen die am unteren Tabellenende verweilenden Trofaiacher war die Zielvorgabe für die Korneuburger Truppe ganz klar, 2 Punkte sollen mit nach Hause genommen werden.

Beide Teams starteten mit einer schwachen Abwehr wodurch das Spiel bis zur 15. Minute ziemlich ausgeglichen war (9:10). Doch ab diesem Zeitpunkt konnten sich die Mannen der Union Korneuburg innerhalb 10 Minuten, dank einer besseren Deckung und souveräner Torwartleistung einen komfortablen Vorsprung von 10 Toren rausspielen (10:20). Beim Stand von 14:24 wurden die gewechselt.

Aufgrund einiger Abstimmungsfehler der Deckung und zu zaghafter Verteidigung der Korneuburger, konnte in der zweiten Halbzeit der Vorsprung nicht mehr großartig ausgebaut werden und es wurden zu viele Gegentore "kassiert". Das Spiel endete mit einem 44:33 Sieg für die Jungs der Union Korneuburg.

Alle Spieler bekamen ihre Einsatzzeit und konnten einen ungefährdeten Sieg nach Hause spielen. Durchaus positiv zu vermerken ist, dass im Angriff mehr Spielfluss und mehr Bewegung zu sehen ist, als am Anfang der Saison, wodurch man zu besseren Torchancen kommt. Im Training arbeitet man weiter akribisch, um die perfekte Abstimmung in der Abwehr zu finden!

Nachdem der direkte Konkurrent HC FIVERS WAT MARGARETEN 2 über ein Unentschieden bei den 3. Platzierten Atzgersdorfern nicht hinaus kam, winkt die U20 der Union Korneuburg nun mit 1 Punkt Vorsprung auf die Fivers von der Tabellenspitze. Dies soll für zusätzliche Motivation im nächsten Heimspiel sorgen, wo es heißt gegen die Sportunion Die Falken St.Pölten den 6. Sieg in Folge zu holen.

[NU-Spielbericht](#)